

ALCALDES DISTRIATALES DE SITABAMBA Y MOLLEPATA VISITAN CHAVIMOCHIC

Interesados en conocer las tecnologías agrícolas que implementa el PECH

Una visita técnica a las instalaciones del Campamento San José (Virú) realizaron los alcaldes de los distritos de Sitabamba y Mollepata, acompañados del consejero regional por la provincia de Santiago de Chuco, Nicolás Vásquez Ibáñez, así como funcionarios de dichos municipios, con la finalidad de conocer las tecnologías que se vienen desarrollando en la sub gerencia de Desarrollo Agrícola del PECH, informó el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, gerente de la irrigación liberteña.

Las autoridades realizaron un recorrido por las diversas instalaciones, acompañados del Ing. Gary Cortijo, sub gerente de Desarrollo Agrícola del PECH, quien explicó las diversas actividades que se realizan en cada uno de los laboratorios de su área, así como las labores que se ejecutan en sus campos experimentales.



Estamos maravillados de los avances tecnológicos logrados por el PECH, expresaron los visitantes, quienes realizaron la visita guiada a los diferentes laboratorios, parcelas experimentales de cultivos alternativos, vivero frutícola y forestal y área pecuaria, en las cuales se les brindó la explicación técnica de lo que se viene desarrollando.

Como resultado de la visita realizada se concretó la venta a la municipalidad de Sitabamba, a través de su representante, el alcalde Adolfo Alva Valverde, la cantidad de 2 mil plantones de palto fuerte, y de 2 mil plantones de granadilla, por la suma de 30 mil nuevos soles.

Como se recuerda, en el mes de enero la sub gerencia de Desarrollo Agrícola concreto un contrato de 5 mil plantones de Palto hass, por la suma de 50 mil nuevos soles.

